

# Wo und wie gelten die Regeln der Verschleierung im Islam?

---

## Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



In der Familie müssen sich die \_\_\_\_\_ nicht verschleiern.

Auch nicht, wenn sie nur unter Frauen sind, zum Beispiel in einem

\_\_\_\_\_ . Für Mädchen gibt es ebenfalls keine Pflicht zur

Verschleierung. Erst in der \_\_\_\_\_ , wenn ein Mädchen zur Frau wird, gelten diese Regeln.

Manche \_\_\_\_\_ bekommen wegen der Verschleierung Schwierigkeiten im Turnunterricht. Meistens geht es aber mit einem

\_\_\_\_\_ oder mit einer Leggings und einem T-Shirt mit langen Ärmeln. Zum Schwimmen gibt es besondere \_\_\_\_\_ , eine Mischung aus Burka und Bikini. Man nennt sie deshalb

„\_\_\_\_\_“.

Viele Menschen bei uns oder in ähnlichen Ländern mögen es nicht, wenn Frauen sich verschleiern. In \_\_\_\_\_ wie Frankreich und in Teilen anderer

Länder gibt es deshalb das Verbot, sein \_\_\_\_\_ zu

verhüllen. Solche Verbote heißen „Verhüllungsverbot“ oder

„\_\_\_\_\_“, weil sie beispielsweise auch für Hooligans gelten.

Viele Menschen nennen sie aber trotzdem einfach „\_\_\_\_\_“.

Vermummungsverbot

Ländern

Trainingsanzug

Mädchen

Burkaverbot

Gesicht

Burkini

Frauen

Frauenbad

Badeanzüge

Pubertät